

## Document Skills para transporte y logística



La abundancia y la complejidad de la documentación en papel utilizada en todo el sector del transporte y la logística es un punto débil. Provoca de manera inevitable errores, retrasos, aumentos innecesarios de los costes y perturbaciones en los procesos posteriores. Automatizar y agilizar la gestión y el procesamiento de la documentación de envío aporta beneficios significativos: agiliza considerablemente los procesos, reduce los errores documentales, aumenta la trazabilidad y la transparencia para todas las partes interesadas, incrementa la satisfacción del cliente y proporciona más datos digitales para el análisis y la toma de decisiones.

Las soluciones de procesamiento inteligente de documentos (Intelligent Document Processing- IDP) de ABBYY, líderes en tecnología low-code y no-code, ofrecen modelos de IA preentrenados (habilidades documentales) y aprendizaje automático para la extracción de datos, la validación y la gestión automatizada de excepciones. Con ABBYY IDP, los citizen developers pueden automatizar en cuestión de horas los procesos basados en papel del sector transporte y pasar datos precisos a la gestión del transporte, la automatización de aduanas y otras plataformas sectoriales mediante una API sencilla y conectores preintegrados.

## Selecciona un Document Skill de ABBYY y empieza hoy mismo

- **Air Waybill (Resguardos de transporte aéreo)**Extraiga y verifique los datos clave de los resguardos de transporte aéreo para agilizar el despacho de los envíos aéreos puerta a puerta.
- 2 Arrival Notice (Aviso de llegada)

  Extraiga datos clave sobre la localización de los envíos de importación para agilizar el proceso de aduanas y garantizar el tránsito fluido desde el puerto de llegada hasta el destino final.
- 3 Bill of Lading (Conocimientos de embarque)
  Agilice los envíos y entregas validando los documentos internacionales de los conocimientos de embarque en varios idiomas y conforme a la normativa del país de origen y destino.
- 4 Commercial Invoice (Facturas comerciales)

  Extraiga, valide y entregue los términos de pago y requisitos aduaneros exigidos por este documento de envío para despachar con mayor rapidez los envíos y agilizar los pagos.

## Obtén skills en ABBYY Marketplace

Document Skills
de ABBYY Vantage
constituye una base
de inicio rápido para
validar conceptos
y automatizar
procesos basados en
documentos utilizando
skills entrenados
previamente y
disponibles en
ABBYY Marketplace.
Consulta todos los
skills disponibles en
marketplace.abbyy.com

Customs Declaration (Declaraciones aduaneras)

Realice el despacho de aduanas con mayor rapidez al contar con los datos
correctos y ordenados en el formulario de declaración. Evite la complejidad

correctos y ordenados en el formulario de declaración. Evite la complejidad de las distintas normativas aduaneras con este skill prediseñado y fácilmente adaptable.

6 Certificate of Origin (Certificados de origen)

Verifique las fuentes originales del contenido de los envíos con este Document Skill ya creado, que se adapta fácilmente a la complejidad y normativa de las declaraciones de los distintos países.

- 7 **Delivery Note (Albaranes)**Acelere el procesamiento de los pedidos, el cobro y la facturación con esta notificación de comprobantes de entrega.
- **Dangerous Goods Declaration (Declaraciones de mercancías peligrosas)**Cumpla de inmediato con este requisito para envíos que contienen materiales peligrosos o potencialmente peligrosos, independientemente del tipo de transporte, ya sea nacional o internacional.
- 9 International Consignment Note CMR (Carta de porte internacional)

  Extraiga y verifique datos clave de los documentos CMR para agilizar
  el proceso de aduanas de las mercancías transportadas por carretera y
  ofrecer transparencia y trazabilidad a todas las partes interesadas.
- Packing List (Albarán)

Extraiga los detalles del envío y compárelos con los datos de las facturas comerciales para agilizar la creación de la lista de carga y el despacho de aduanas, gestionar eficazmente el inventario y ofrecer transparencia de principio a fin.

11 Sea Waybill (Carta de porte marítimo)

Extraiga y verifique datos clave de las cartas de porte marítimo para agilizar el despacho de los envíos marítimos y facilitar la transparencia y la trazabilidad.



## Procesamiento inteligente de documentos de ABBYY

ABBYY Vantage es una plataforma en la nube de procesamiento inteligente de documentos (IDP) basada en IA que proporciona servicios cognitivos y habilidades entrenadas para comprender documentos empresariales y extraer significado e información de una forma similar a la humana. Con sus capacidades low-code, Vantage permite a los citizen developers acelerar la automatización de procesos empresariales en múltiples departamentos y procesos de forma rápida, fiable y sencilla, lo que tiene un efecto inmediato en los resultados empresariales, la experiencia del cliente y, en última instancia, la competitividad.

